
GIRA la VOCE…20 
Perché nessuno dica … «io non lo sapevo» 

Carissimi, 
 la nostra comunità deve essere veramente grata al Signore per questo dono 

così bello e così grande dell’Ordinazione di P. Amedeo. Il prete è lo strumento 
più povero che il Signore ha pensato per raggiungere gli uomini e per 

accompagnarli lungo il cammino del la vita. Al Signore piace farci arrivare 
l ’immenso tesoro in vasi di creta, con mezzi fragilissimi. È una strategia divina: 

perché sia chiaro a tutti che le meraviglie straordinarie vengono solo da Lui e 
non da altri. Noi sacerdoti del S. Cuore di Gesù siamo veramente felici di avere 

tra noi un nuovo compagno con cui condividere il servizio nel Regno di Dio. 
 Vi annuncio che la provincia italiana meridionale ha il nuovo Padre 

Provinciale : è P. Ciro Moschetta . Il Signore benedica e sostenga questo nostro 
fratello in questo compito che spesso si presenta difficile e poco gratificante. 

Possa il Signore illuminare i suoi occhi per avere discernimento, allargare il suo 
cuore per avere pazienza con i fratelli, ravvivare il suo animo per guardare tutto 

con fiducia. Un grazie grande e sincero a P. Massimo Bellillo per il servizio che 
ha svolto in questi anni. Un grazie ancora più grande per come lo ha vissuto: 

con generosità e fiducia, con attenzione paterna e premurosa verso i fratelli, con 
semplicità e nella verità. Il Signore ricompensi, come solo Lui sa fare, questo 

nostro fratello per ogni piccola cosa fatta per amore dei fratelli.  

 In questo numero di Giralavoce trovate le iniziative estive per bambini, 
ragazzi, giovani e famiglie. Per tutte le taglie. Anche perché la fede non è una 
realtà solo per bambini. È una luce che ci deve accompagnare sempre. È triste 

e doloroso vedere come tante persone pensano di poter fare a meno di una realtà 
così indispensabile.  Ed è incredibile come inseguiamo, da sciocchi, tante cose 

come se fossero davvero dio. L’estate anche se è un tempo in cui rallentano le 
attività in parrocchia, rimane comunque un tempo in cui continuiamo a fare i 

cristiani. È importantissimo per tutti riposare, divagarsi, allontanarsi un po’ dal 
ritmo e dal contesto solito, non per maledire quello che facciamo abitualmente, 

ma per ritornarci rinfrancati e contenti.  
 Allora avremo il Grest 2017 che comincia il 18 giugno. Poi si parte con i 

ragazzi e con i giovani. Sabato e domenica 10 e 11 giugno  ci sarà per le famiglie 
un fine settimana a Napoli per continuare la  riflessione, che abbiamo già iniziato 

e portato avanti durante l’anno, sull ’Amoris Laetitia,  l ’esortazione apostolica di 
Papa Francesco sulla Famiglia. È importantissimo prenotarsi subit o da Nandino 

e Pina. E poi, sempre con le famiglie, porteremo avanti l ’argomento  da giovedì 
7 a domenica 10 agosto a Mormanno . Anche per questa iniziativa è valida 

l ’urgenza della prenotazione.  
 Sono opportunità. A volte nella vita siamo davvero curiosi: evitiamo e 

scansiamo quello che c’è per cercare e desiderare quello che non c’è.  
 Avremo la possibilità di vivere ancora due momenti di festa come comunità 

parrocchiale: la solennità del S. Cuore e quella di S. Pietro e Paolo. Il Signore ci 
aiuti a camminare sempre più insieme, con tutti i nostri limiti e con tutte le 

nostre debolezze. È difficilissimo, a volte, accogliere delle piccolissime verità del 

Vangelo come questa: la chiesa non è un gruppo di persone che si sono scelte, 
ma che sono state scelte . Per stare con Lui, per volersi bene e per essere mandate 
al mondo. Cioè per essere sale e non saliera. Possa i l Signore farci grazia di 

accoglierci, non perché siamo bravi, ma perché accogliamo la Sua stravagante 
iniziativa. 

Il Signore vi benedica 
p. Emanuele, p. Mario e p. Luigi 



  



GREST: RIEMIRE IL TEMPO? O ...ANCHE LA VITA? 
 

Ci ritroveremo tutti insieme domenica 18 giugno alle ore 18.30 in chiesa e celebreremo 

l’Eucarestia, alle ore 19.00. Ogni giorno inizieremo alle 16.00 (puntuali) e finiremo alle 20.00.  

I genitori sono invitati a coinvolgersi e ad essere presenti nelle domeniche partecipando 

all’Eucarestia delle ore 19.00 e a fermarsi con noi per un momento di festa e di giochi insieme. 

I bambini che possono iscriversi al GREST sono quelli che vanno dalla seconda elementare fino alla 

terza media. Invitiamo i genitori a fare l’iscrizione entro il 4 giugno. Il costo è di 25 € da versare nel 

momento dell’iscrizione. Se qualcuno dovesse fare fatica a contribuire parlate direttamente con il 

parroco. Non possono i soldi impedire ai nostri bambini di vivere momenti belli e importanti insieme. 

Se alcuni di voi, invece, sono particolarmente benedetti dalla Provvidenza potete dare anche di più per 

permettere che altri bambini possano vivere questa stessa esperienza. In chiesa comunque trovate la 

cassetta per raccogliere il contributo spontaneo di chi vuole dare di più per aiutare i bambini a vivere il 

GREST o i ragazzi a vivere l’avventura estiva. La messa domenicale non è un accessorio trascurabile di 

questa esperienza. Questa avventura i vostri bambini la vivono in una comunità cristiana, la quale ha a 

cuore non solo di aiutare i bambini a vivere bene e con profitto il tempo libero, ma anche a vivere ogni 

momento e ogni esperienza in maniera cristiana. Quest’anno, per chi lo desidera, abbiamo pensato 

un’avventura nuova ed esclusiva. La chiamiamo “Notte bianca”, una notte che profuma di qualcosa di 

speciale. I bambini che vorranno, nel giorno stabilito, alla fine del programma solito, possono rimanere 

in parrocchia, ceneranno con noi, dormiranno con i sacchi a pelo nei locali parrocchiali, faranno 

colazione e poi torneranno a casa. Faremo due uscite una al parco avventura di le “Orme del Parco”, 

vicino Zagarise e una sulla Sila. I costi delle uscite vi verranno comunicati volta per volta. Possano i 

bambini ricordare questa esperienza come un momento felice vissuto nella comunità e possano da noi 

tutti più grandi essere accompagnati a crescere verso la vertiginosa statura alla quale li chiama Gesù. 

GREST 2017 KUNG FU PANDA 

da Domenica 18 giugno a domenica 2 luglio 

 

GIORNO  PROGRAMMA 
Domenica 18 giugno EUCARESTIA ORE 19.00 a seguire 

SERATA DI FESTA E DI GIOCHI CON I GENITORI 

Lunedì 19 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Martedì 20 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Mercoledì 21 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Giovedì 22 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Venerdì 23 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Sabato 24 giugno USCITA: Parco Avventura le “Orme del Parco” 

Domenica 25 giugno EUCARESTIA ORE 19.00 a seguire 

SERATA DI FESTA E DI GIOCHI CON I GENITORI 

Lunedì 26 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Martedì 27 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Mercoledì 28 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… Notte Bianca 

Giovedì 29 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Venerdì 30 giugno Canti, Bans, quiz, Giochi, Preghiera, Racconto… 

Sabato 1 luglio USCITA: tutti in Sila 

Domenica 2 luglio EUCARESTIA ORE 19.00 a seguire 

SERATA DI FESTA E DI GIOCHI CON I GENITORI 



I grandi per amore si fanno piccoli e 

I piccoli con amore diventano grandi 
 

 

MA LA PARROCCHIA È SOLO UN LUOGO PER BAMBINI? 

Per i ragazzi più grandi, insieme alla parrocchia di Lamezia dove ci sono i PP. Dehoniani ed è 

parroco P. Gianni, abbiamo programmato due campi scuola. 

1. Dal giorno 07 al giorno 11 luglio a Moccone per ragazzi di terza media e prima superiore 

2. Dal giorno 11 al giorno 16 luglio a Moccone per Giovanissimi e giovani 

È vero che tanti ragazzi arrivati a un certo punto della strada tendono a fermarsi e a chiedersi: 

ma dove mi portano? Ma molto spesso sono proprio gli adulti che rinunciano ad indicare loro il 

cammino. O meglio gli adulti pensano che se certi sentieri si interrompono non succede niente lungo il 

tragitto. Spesso pensiamo di conoscere già qual è l’essenziale per la vita. Pensiamo di sapere anche quello 

che ci servirà dopo o lungo il viaggio. Nel bagaglio pienissimo e ingombrante mettiamo di tutto, per 

tutti gli imprevisti e per tutto quello che può capitare. I nostri figli sono perfino dotati di case ma non 

stanno pensando di abitarle. Sono pieni di corsi, di attività, di hobby, di viaggi, di mezzi, di strumenti 

super accessoriati …che riempiono talmente tanto la vita che fanno fatica a camminare, e gira e volta 

stanno sempre allo stesso punto. Più che spingerli al viaggio li invitiamo a piazzarsi e fermarsi. Iperattivi 

e intrappolati sempre nel solito posto. Come prete mi addolora molto vedere come tanti genitori pensano 

che la fede non sia così essenziale per la vita dei loro figli. Sì, si fa fare loro la prima comunione, la prima 

confessione (dopo i ragazzi fanno qualche volta la comunione e non si confessano più) ma viene da 

chiedersi perché li abbiamo accompagnati fino a un certo punto della strada se poi non volevamo 

arrivare fino in fondo? Nella vita questi figli avranno bisogno solo di soldi? Forse che non servirà anche 

a loro la misericordia? E chi gliela offrirà? Forse che la fame li abbandonerà? E dove li porterà? Dove 

mangeranno? Cosa mangeranno? Forse che il pane può bastare? Noi siamo con la pancia piena ma la 

fame ci tormenta continuamente. E dove ci porterà? La comunione non è una festicciola che si fa così 

per fare ma è un sacramento che ci fa presente che se un uomo mangia solo pane rimane povero e 

affamato. Mangiamo male perché pensiamo che ci basta poco. E rincorriamo il poco. E alla fine ci 

ritroviamo poveri e vuoti. Dobbiamo alimentare la nostra vita di cose buone e grandi per non ritrovarci 

con la pancia piena e il cuore vuoto. È il Pastore che accompagna le pecore ai pascoli. Chi guida deve 

sapere dove e come ci si sazia.  Come prete mi addolora ancora di più vedere proprio i vicini, quelli che 

dovrebbero comprendere, che non capiscono. Che sono proprio quelli più puntuali e precisi che 

snobbano ciò che viene proposto per i figli accontentandosi di quello che hanno. È vero che anche Gesù 

è venuto per le pecore sperdute della casa d’Israele. Ha trovato rifiuto. Erano sperdute ma il loro cuore 

era stato preparato ad aspettare il Messia, eppure Gesù si deve rivolgere altrove. Sono proprio gli adulti 

che mettono davanti a tutto la scuola, le interrogazioni, gli esami e poi ci ritroviamo con gente che ha 

pieni voti a scuola ma è bocciata nella vita. Come prete vi annuncio, con umile presunzione che Gesù 

Cristo è più importante di quanto immaginate e che serve molto più di tutte le cose che gli offrite. 

All’università la maggior parte dei giovani non è ateo, ne agnostico … ma sono cristiani cattolici che 

vengono dalle nostre famiglie cattoliche, hanno fatto la comunione e forse la cresima, in occasione degli 

esami si fanno pure il segno della croce e diranno pure qualche preghiera ma … hanno imparato a fare 

a meno di Gesù Cristo. Chi glielo ha insegnato? Chi gli ha fatto credere che solo studiando possono 

colorare di speranza il loro futuro? Certo guardando il panorama attuale che ci circonda spesso viene lo 

sconforto, ma il futuro non prometto qualcosa di meglio. Il mondo non ha bisogno solo di tecnici, 

intellettuali e specialisti … ma di uomini e donne generose. Se uno non è generoso, non è cioè carico di 

una voglia grande di spendersi per gli altri vivrà tutto per sé, vivrà come un ladro. Pensate un uomo del 



genere al governo, in un ospedale, con un negozio, in una famiglia, in una azienda…. La generosità non 

è un aspetto del carattere, non è una qualità ma è l’irrompere della potenza di Dio in una creatura. Sono 

fermamente convito che queste povere attività parrocchiali sono importanti per crescere. Mi è 

chiarissimo il fatto che senza Gesù Cristo la vita non esplode nella sua piena bellezza, ma rimane come 

un bocciolo che non si è mai aperto. Carissimi vi parlo con cuore aperto e sincero. Non è un rimprovero. 

Chissà forse ci aiuterebbe tutti riflettere su quella parola di Gesù che ci dice che noi siamo nel mondo 

ma non del mondo, cioè dobbiamo imparare a camminare nella storia, a farci compagni di viaggio di 

tutti ma a non tradire la grandezza che abbiamo ricevuto in regalo. Portare senza macchia la veste bianca 

che abbiamo ricevuto il giorno del battesimo vuol dire proprio non abbandonare questa nobiltà che il 

cielo ci ha voluto regalare. 

Il costo e di 110 €. Le iscrizioni bisogna farle subito in parrocchia, rivolgendosi a P. Emanuele o a 

Sr Paola versando 50 €. 

 

Venerdì 23 giugno 2017 

SOLENNITÁ DEL S.CUORE DI GESÙ 

Ore 18.00 vespri solenni 

Adorazione eucaristica 

ore 20.00 Solenne celebrazione Eucaristica 

A seguire momento di festa e di fraternità insieme,  

portiamo qualcosa da condividere 
 
Nella Solennità del Sacro Cuore di Gesù, siamo chiamati a puntare al cuore, ovvero all’interiorità, 

alle radici più robuste della vita, al nucleo degli affetti, in una parola, al centro della persona. 
Il Cuore del Buon Pastore non è soltanto il Cuore che ha misericordia di noi, ma è la misericordia 

stessa. Lì risplende l’amore del Padre; lì mi sento sicuro di essere accolto e compreso come sono; lì, con 
tutti i miei limiti e i miei peccati, gusto la certezza di essere scelto e amato. 

Il Cuore del Buon Pastore ci dice che il suo amore non ha confini, non si stanca e non si arrende 
mai. Lì vediamo il suo continuo donarsi, senza limiti; lì troviamo la sorgente dell’amore fedele e mite, 
che lascia liberi e rende liberi; lì riscopriamo ogni volta che Gesù ci ama «fino alla fine» (Gv 13,1) - non 
si ferma prima, fino alla fine -, senza mai imporsi. 

Il Cuore del Buon Pastore è proteso verso di noi, “polarizzato” specialmente verso chi è più 
distante; lì punta ostinatamente l’ago della sua bussola, lì rivela una debolezza d’amore particolare, 
perché tutti desidera raggiungere e nessuno perdere. 

I tesori insostituibili del Cuore di Gesù sono due: il Padre e noi. Le sue giornate trascorrevano tra 
la preghiera al Padre e l’incontro con la gente. Non la distanza, l’incontro. 

Papa Francesco 
 

____________________________________________________________ 
 

Mercoledì 28 giugno 2017 
SOLENNITÀ DI S. PIETRO E PAOLO APOSTOLI 

Ore 18.00 Vespro Solenne e Adorazione 
Ore 20.00 Eucarestia… e a seguire un momento di festa 

 
_________________________________________________________________ 
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